Este fin de semana comienza el proceso para elegir al nuevo prelado del Opus Dei

Este sábado arranca en Roma el proceso para elegir al nuevo prelado del Opus Dei. En el procedimiento intervienen directamente casi 200 personas de los lugares donde trabaja el Opus Dei. Entre ellos hay 94 sacerdotes, y el prelado será precisamente uno de ellos.

Rome Reports Comienza este fin de semana el proceso para elegir al nuevo prelado del Opus Dei

Beatriz García Clavel (Asesoría Central del Opus Dei)

"Empezamos el día 21 con una reunión de todas las mujeres que formamos parte de ese consejo o Asesoría Central en Roma".

El nuevo prelado debe ser sacerdote desde hace al menos 5 años, llevar en el Opus Dei al menos 10 y tener más de 40. Los candidatos proceden de 45 países y tienen entre 42 y 93 años. Muchos son vicarios del prelado en las zonas donde trabaja el Opus Dei o tienen encargos de gobierno en la sede central.

John Wauck (sacerdote del Opus Dei)

"Van a recibir los votos de las mujeres, ver lo que ellas opinan, y basándose en eso, tomar su propia decisión y elegir un prelado".

Beatriz García Clavel (Asesoría Central del Opus Dei)

"El que salga elegido de esa votación tiene que solicitar al Santo Padre personalmente, o a través de otra persona, el nombramiento; porque es necesario que el Papa confirme y por tanto nombre al prelado".

La elección tendrá lugar probablemente entre el lunes y el martes, pero como quien lo nombra es el Papa, será el Vaticano quien comunique el resultado.

Eduardo Baura (Canonista, Pontificia Universidad de la Santa Cruz)

"El Papa verifica que la elección sea correcta, tanto en el procedimiento como en la persona elegida. Es decir, que tenga las características previstas por la misma ley. Algunas son características objetivas como es la edad o los años de sacerdocio, otras son de una valoración que el Papa puede discernir: que sobresalga por cultura, piedad, amor y obediencia a la Iglesia y a su Magisterio".

John Wauck (sacerdote del Opus Dei)

"El prelado del Opus Dei es una figura muy importante en la vida de la prelatura. No sólo porque tiene a su cargo el gobierno del Opus Dei y debe nombrar a quiénes lo gobiernen en cada país, o dirigir los apostolados; sino también porque es un padre, es de verdad el padre de esta familia".

Beatriz García Clavel (Asesoría Central del Opus Dei) "El Opus Dei se enfrenta a los mismos retos que la Iglesia, porque la Obra es parte de la Iglesia. ¿Qué retos son? Hacer presente, llevar el mensaje cristiano a todas las periferias, como dice el Papa Francisco, existenciales, no sólo geográficas, en una sociedad como la nuestra en continuo cambio, una sociedad en la que los cristianos somos minoría".

El Opus Dei está viviendo con serenidad este nuevo periodo. Será la primera vez que el nuevo prelado no haya trabajado durante décadas junto a San Josemaría Escrivá, como era el caso de sus dos primeros sucesores, Álvaro del Portillo y Javier Echevarría.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pa/article/este-fin-desemana-comienza-el-proceso-para-

elegir-al-nuevo-prelado-del-opus-dei/ (12/12/2025)